

# Dank an Bahnhofsmission

Deutsche Bahn würdigt Arbeit mit Plakataktion auch an Gießener Bahnsteigen

GIESSEN (red). Mit einer bundesweiten Plakataktion bedankt sich die Deutsche Bahn AG an den etwa 100 Standorten der Bahnhofsmission für die jahrzehntelange gute Zusammenarbeit. Auch die Deutsche Bahn in Gießen beteiligt sich und hat entsprechende Plakate am Bahnhof aufgehängt.

„Mit dieser Aktion erkennt die Deutsche Bahn an, dass die Bahnhofsmission neben Aufgaben der Sozialarbeit und Seelsorge auch Reisenden in erheblichem Umfang hilft“, heißt es in einer Pressemitteilung. Besonders mobilitätseingeschränkte und alte Menschen, aber beispielsweise auch junge Familien freuen sich über die von Mitarbeitern der Bahnhofsmission geleisteten Ein-, Um- und Aussteigeleistungen.

„Ein Aufenthalts- und Warteraum in der Station am Bahnsteig 1 wird von den Reisenden gern genutzt“, heißt es weiter. Die Bahnhofsmission des Diakonischen Werkes in Gießen leistet darüber hinaus erste Hilfe in Notfällen. Hierfür stehen ein Sanitätsraum, der auch als Wickelraum für Babys genutzt wird, und eine Behindertentoilette zur Verfügung.

„Durch die jahrzehntelange, unkomplizierte Zusammenarbeit und Unterstützung hat sich in Gießen wie überall zwischen den Mitarbeitern der Deutschen Bahn und der Bahnhofsmission ein gutes Vertrauensverhältnis gebildet“, wird die Arbeit gewürdigt. Dies drücke sich nicht zuletzt auch in der Unterstützung der Bahn für den ökumenischen Gottesdienst aus, zu dem die Bahnhofsmission in jedem Advent in die Bahnhofshalle einlade und an dem sich schon mehrfach Bahnhofsmanager beteiligt hätten. Christine Wessely, Leiterin der Bahnhofsmission in Gießen, sei als Kontaktperson für alle Ehrenamtlichen und Ratsuchenden



Mit diesem Plakat dankt die Deutsche Bahn auch an Gießener Bahnsteigen für die Arbeit der Bahnhofsmission.

Foto: red

„auch in der Hoffnung auf noch möglichst viele weitere Jahre guter Zusammenarbeit in der Zukunft“.

eine wichtige Ansprechpartnerin am Bahnhof, auch in schwierigen Situationen. Gemeinsam mit dem Team der Ehrenamtlichen wird auch von ihr und der Diakonie das besondere, gute Verhältnis zwischen der Deutschen Bahn in Gießen und der Bahnhofsmission gelobt.

Die Deutsche Bahn AG habe sich deshalb gerne dem Anliegen der Zentrale angeschlossen, den zahlreichen überwiegend ehrenamtlichen Mitarbeitern der Bahnhofsmission ein öffentliches „Danke“ als Anerkennung für ihre Arbeit auszusprechen,